

La conferencia de STIP en Latinoamérica fue un éxito rotundo



Del 5 al 8 de mayo se dieron cita en Perú más de 80 miembros de las diversas misiones de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), para participar en la segunda Conferencia Latinoamericana de Ciencia, Tecnología, Innovación y Colaboración (STIP por sus siglas en inglés).

La conferencia sirvió para presentar y discutir los esfuerzos de STIP en el mundo. Los temas que se tocaron fueron el desarrollo tecnológico a través de centros de gestación, colaboración con el sector privado, el uso de la ciencia para impactar en el ámbito político, colaboración con el mundo académico, entre otros.

La conferencia contó con la presencia de la Consejera de USAID, Susan Reichle; la Directora Ejecutiva del Laboratorio de Desarrollo Global, Ann Mei Chang; la Administradora Adjunta de Latinoamérica, Paloma Adams-Allen; la Directora de la Oficina de Presupuesto y Gestión de Recursos, Christa Capozzola y el personal de las misiones de los diferentes países. Entre los asistentes a la conferencia figuran representantes de las empresas Google, Telefónica, la Universidad de Stanford y otros.

Algunas de las buenas frases que merecen ser recordadas de la conferencia son: "En el mundo de los proyectos o empresas que recién empiezan, el fracaso no es algo malo si se hace de manera rápida y barata"; "no te enamores de tu proyecto, enamórate del problema que vas a resolver "; y "la innovación es imposible sin pruebas".